

Trinquy le 11-1-23

d'équipe d'Alerte Solidarité
remercie de tout cœur les
enseignants, les élèves et leurs
parents, qui ont mené à bien
la collecte alimentaire de
l'Avent -

Nous sommes très touchés par
l'aide que vous apportez
fidèlement à notre association.
C'est un vrai soutien, surtout
en cette période de crise
économique -

des personnes aidés par notre

épicerie sont nombreuses,
et forcent souvent notre
admiration par leur courage
et leur résilience -

Merci de participer à notre
action, merci d'éveiller chez
les enfants cet élan de
solidarité -

Nous présentons à vous
nos meilleurs vœux pour cette
nouvelle année -

pour Marie - Agnès Kans

Présidente d'Alberte Solidarité

